
Protokoll der Mitgliederversammlung der 
Fachschaft Zahnmedizin „Studierende der 

Zahnheilkunde der Ruperto-Carola-Heidelberg 
e.V.“ 

 
 
Ort: Kopfklinik Ebene 02 Hörsaal 
Datum: 17.10.2019 
Treffen um 17:00 Uhr 
Beginn der Sitzung: 17 Uhr  
Ende: 18:15 Uhr 
Protokollführer: JH 
Anwesende: 30 Mitglieder  
 
Top 1: Verabschiedung des letzten Protokolls und Festlegung der heutigen Tops 
Abstimmung: Ist das letzte Protokoll sowie die heutigen Top’s in Ordnung? 
Ja: 30 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
 
Top 2: Vorstellung der Leute, die heute zum ersten Mal da sind.  
 
Top 3: Cocktailabend für die Erstsemester  
Die deutsche Ärzte Finanz und Apobank möchte für die diesjährigen Erstsemester einen 
Coktailabend finanzieren. Sie würden 400eu sowie eine Verlosung von Medi-Learn Büchern 
sponsern. Außerdem möchten sie während des Abends einen Vortrag von 20min halten.  
Es soll abgesprochen werden, ob das mit unseren weiteren Sponsoren in Ordnung geht.   
Abstimmung: Sind alle einverstanden, dass es einen Cocktailabend für die Erstsemester gibt 
(wenn alles weitere abgesprochen wurde)?  
Ja :26 Nein: 0 Enthaltungen: 4 
 
Top 4: FVDZ 
A.G. hat sich vorgestellt. Sie ist in der FVDZ- Freier Verband Deutscher Zahnärzte.  
Sie hat erzählt mit was sie sich beschäftigen und wie sie aufgebaut sind. Aktuell geht es vor 
allem um die Umsetzung der neue Approbationsordnung. 
Außerdem würde sich gerne der zuständige Leiter des Landkreises sowie seine Arbeit im 
Landkreis bei uns in der Sitzung vorstellen (nicht länger als 15min) 
Abstimmung: Laden wir den Leiter des Landkrieses zu einer unserer Fachschafts-Sitzungen 
ein?  Ja: 25 Nein 0 Enthaltungen: 5 
 
Top 5: Halloween Party 
Der AK-Party hat dieses Jahr wieder die Halloween Party am 31.10.19 im Zieglers geplant: 
Es wurden verschiedene Aufgaben zur Vorbereitung verteilt. 
Plakate werden von C.L.N., M.K., Y.S. und E.K. aufgehangen 
VVK findet am 30.10.19 um 12:30 - 14:30 Uhr von F. A.G. 



Und am 31.10.19 um 12:30 – 14:30 Uhr von L.S. L.D. E.  statt. 
Kassenschichten werden um 12:00 - 23.00 Uhr von P.K. A.G. 
                                                    23:00 - 01:00 Uhr von M.W. J.H.  
                                                    01:00 - 03:00 Uhr von J.L. J.K.   
                                                    03:00 – 05:00 Uhr von F. L.     gemacht  
 
 
 
Top 6: E-Mail-Konto  
E. soll ab jetzt jedes Treffen ein Update zum E-Mail-Konto als 1 TOP geben. 
Der Stura hat die Fachschaft zu einem Vorbereitungstreffen zur Demonstration der 
Unterfinanzierung der Hochschulen eingeladen.  
Abstimmung: Sind alle dafür das Treffen nicht wahrzunehmen? Ja: 24 Nein: 0 Enthaltungen 6  
 
Top 7: Semestersprechertreffen 
Es soll ein Treffen der Semestersprecher aus allen Semestern statt finden um eine bessere 
Evaluation, Umsetzung und bessere Kommunikation mit der Universität herzustellen. 
N.S. lädt alle in eine WhatsApp-Gruppe ein.  
 
Top 8: Stura Amt 
Das Stura Amt muss neu vergeben werden, bis zum nächsten Treffen sollen sich alle 
überlegen, ob jemand dieses übernehmen möchte.  
Außerdem hat der Stura es abgewiesen Luxatemppistolen zu finanzieren, diese werden aber 
dringend benötigt. Es ist nun möglich nochmal einen neuen Antrag zu stellen oder 
alternative die Pistolen über QSM Gelder oder über den Verein selbst zu finanzieren.  
Es werden 20 Pistolen (je Pistole 33eu) als für 660eu benötigt. Dieses soll beim nächsten 
Treffen noch einmal besprochen werden. 
 
Top 9: Berufungskommission 
S. wurde als Studentin für die Berufungskommission ernannt. 
 
Top 10: Fachschafts Shop 
Es wird demnächst wieder neue Pulli’s, T-Shirt’s und wahrscheinlich dieses Jahr noch 
Jutebeutel geben. Der AK setzt sich zusammen und wird demnächst Muster präsentieren.  
Es soll noch vor Weihnachten eine Bestellung geben.  
 
Top 11: AK Klinik  
Der AK wird eine Nachricht an F.D.O. schreiben um die zu wenigen Bissgabeln im 
Staatsexamen anzusprechen.  
Abstimmung: Sind alle dafür, dass der vorgestellte Text abgeschickt wird? Ja: 22 Nein: 0 
Enthaltung: 8  
 
Top 12: AK Essen  
Für das nächste Treffen soll Pizza bestellt werden, es sind 200eu eingeplant. 
Es sollen N.S. vom Vereinskonto dieses Geld überwiesen werden, er wird die Pizza bestellen 
und abholen. 
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass es beim nächsten Treffen Pizza für 200eu 
gibt? Ja: 22 Nein: 0 Enthaltungen 8  



 
Top : Nächstes Treffen  
Beim nächsten Treffen soll diese Themen besprochen und den Verantwortlichen Bescheid 
geben werden: Homepage, Finanzen und AK Ersti Evaluation, Luxatemppistolen für die 
Klinik.  
 
 
Das nächstes FS Treffen findet am 29.10.2019 um 18 Uhr statt 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 17.10.2019  
 
 


